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第 40 回例会 

 

会 報 No.1038 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42  豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：中嶌秀樹 副会長：伴 和信 幹事：柳瀬秀昭 会報・雑誌委員長：金子和久 

平成 30 年 5 月 9 日（水） 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋４Ｆ ザ・テラスルーム    担当：ＳＡＡ 

国歌「君が代」斉唱/ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」唱和：鎌田 哲也 さん 

ロータリーの友 5 月号読みどころ紹介：馬淵 紀充 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 4 月 18 日修正出席率 ビジター 

42 名 39 名 3 名 8 名 79.49％ 84.62％ 0 名 

 

会長挨拶           中嶌 秀樹 会長  に移行され通知表の問題、部活の問

題と大変でしたが子どもたちの間

で携帯電話、インターネット、メー

ルのいじめ等大変多くなったのも

この年でした。珍しい体験としまし

ては教職員の面接や教科書の審査会にも出席さ

せていただきました。 

安田 直樹 さん 平成２３年に会長

をさせていただきました。西さんと

同じように会議もたくさん出席させ

ていただきました。新人先生のアン

ケートも見させていただきましたが

４月はやる気が十分覗えるのですが５月になる

とやる気が下がる傾向があるようです。授業以外

の多忙な業務の影響もあるようです。 

木所 壮太 さん 平成２４年に会長

をさせていただきました。ボートの

転覆事故と３．１１の震災と大変な

時でした。テーマとしましては命、

絆、防災ということなので、とにか

く道徳がポイントでした。教育は人格の完成を求

めています。ロータリーの役割も非常に重要で

す。 

先日当クラブ協賛の小学生バレーボール大会に

参加しました。西エレクトが監督を務める高師台

クラブが優勝しました。驚いたのは監督がベンチ

で脚を組んだり、腕組みしてはいけないというル

ールです。この姿勢が恫喝とみなされ、イエロー

カードが出るとのことです。それで精神的苦痛を

感じて、極端な場合、自殺する子がいて、マスコ

ミが騒ぎ立てる。何か違和感を感じてしまいます。

本当はそれくらいの事でへこたれずに、なにくそ

と頑張る強い子を育てることが大切だと思いま

す。社会教育審議委員時代、「小さなケガより、大

きな命」という話を聞きました。枝葉末節なこと

に目を奪われ、大事なことを見失ってしまっては

いけないと思います。 

本日のプログラム    

「歴代市Ｐ連会長が語る 

各年代毎の豊橋市の教育的課題」 

中嶌 秀樹 さん 平成１０年に会長をさせていた

だきました。豊橋市内の小中学校の

PTA の代表です。そして、ゆとり教

育の始まった年でもありました。テー

マは生きる力でした。 

伊藤 篤哉 さん 平成１３年に会長をさせていた

だきました。ゆとり教育がスタート

しましたがゆとり教育の本質は大人

になってからゆとりのある生活を送

ることではないでしょうか。当時は

ブラジルからの出稼ぎが増え、その子どもたちの

教育をどうするかということが大きな問題でし

た。学校選択制の導入は私が提案いたしました。 

西 崇秀 さん 平成２０年に会長をさせていただ

きました。大変多くの充て職があり、中々仕事も

出来ない状況も続きました。私の年に２学期制度 

３分間スピーチ      小笠原 竜児 さん 

ゴールデンウィークも終わりまし

たが皆さんはどう過ごされました

でしょうか。私は予定もなくのんび

り過ごしました。テレビでワイドシ

ョーをよく見ましたがセクハラやパワハラとい

ったニュースばかりで世知辛い世の中になった

なと感じています。今日のプログラムは市 P 連

会長経験者が５人も話していただけるというこ

となので最近の教育現場の状況をじっくり聞き

たいと思います。 

写真／原稿：小笠原 竜児 さん 

クラブテーマ  『 それでこそロータリー！ 』 

ＲＩテーマ ROTARY：MAKING A DIFERENCE 

ロータリー：変化をもたらす 


